

World Doctors Orchestra à Strasbourg

Type de bénéficiaire : Université de Strasbourg

Catégorie de projets : Solidarité

Porteurs de projet

Pr. Barbara Seeliger

Faire un don :

https://soutenir.hus.unistra.fr/solidarite/fill?code_affectation=13066&montant&engagement=don_simple

(English version below)

Le World Doctors Orchestra (WDO) associe la passion de la musique à la responsabilité médicale mondiale. Fondé en 2008, par Stefan Willich, musicien et médecin de renom, l'orchestre qui comptait 60 participants originaires de 12 pays dans les premières sessions, comptabilise aujourd'hui plus de 1800 médecins de 60 pays différents.

Avec plus de 15 années de concerts caritatifs, le WDO a sensibilisé mondialement les consciences au fait que les soins de santé sont un droit humain fondamental. L'objectif de bienfaisance et de charité ne peut être atteint qu'avec l'aide de généreux donateurs pour chaque session !

Enregistrement en direct le 3 juin 2022 au Concertgebouw d'Amsterdam, Pays-Bas :

Une série d'événements à Strasbourg

En avril 2025, la France aura l'honneur d'accueillir pour la deuxième fois le World Doctors Orchestra. Grâce au soutien de l'Université de Strasbourg, des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg et de la Fondation, le WDO sera accueilli à Strasbourg du 1 au 5 avril 2025.

La journée du 1er avril sera dédiée à des concerts de musique de chambre pour les patients et le personnel des Hôpitaux et à un symposium d'échange autour de la musique et de la médecine : « Scientifically Sound », qui se tiendra sur le site de l'IRCAD avec le soutien de l'Institut de Recherche contre les Cancers de l'Appareil Digestif.

Après trois jours de répétitions intenses du 2 au 4 avril, les musiciens du WDO donneront un concert de charité dans la Aula du Palais Universitaire, le 5 avril à 18h. Les bénéfices de ce concert de charité seront destinés à soutenir des projets musicaux à destination des patients et personnels des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, ainsi qu'à des projets de recherche médicale soutenus par la Fondation.

Le programme musical de la deuxième session du WDO en France a été choisi pour mettre en valeur les compositeurs français de la fin du XIXe siècle et du début du XXe siècle. Trois pièces seront proposées par les musiciens et leur chef d'orchestre Stefan Willich.

Le World Doctors Orchestra a besoin de votre soutien !

Tous les musiciens, y compris le chef d'orchestre, sont bénévoles et prennent en charge leurs frais de déplacement et d'hébergement. Ils apportent également une contribution financière personnelle de 400 € à chaque session à laquelle ils participent.

Malgré tout, l'organisation pratique des concerts du WDO engendre des coûts considérables : location de locaux de répétition et de salles de concert, personnel de sécurité, location d'instruments, frais de déplacement des solistes, communication...

Ces concerts caritatifs ne pourraient pas avoir lieu sans le soutien généreux de mécènes et de donateurs qui partagent la vision et la mission du World Doctors Orchestra. À la fin de l'année 2023, WDO a donné 40 concerts dans le monde entier et récolté près de 2 millions d'euros de dons pour des associations caritatives médicales. Les recettes de la vente des billets ne suffisent pas à couvrir les coûts du projet et à générer les bénéfices souhaités pour les organisations caritatives.

C'est dans cet esprit de solidarité que le World Doctors Orchestra fait appel à votre générosité, avec pour objectif de collecter 60 000 euros en dons. Votre soutien est essentiel pour faire de cet événement un succès et contribuer à une cause qui nous tient à coeur.

Notre reconnaissance

En remerciement de votre soutien généreux, nous avons le plaisir de vous offrir une place pour le concert de charité du World Doctors Orchestra, qui se tiendra le 5 avril à 18h dans la prestigieuse Aula du Palais Universitaire, pour chaque don de 400 euros. Ainsi, un don de 800 euros vous donnera droit à deux places, 1200 euros à trois places, et ainsi de suite. Une occasion unique de profiter d'un moment musical exceptionnel tout en soutenant une noble cause !

Pour plus d'informations sur le World Doctors Orchestra, cliquez ici !

The World Doctors Orchestra (WDO) combines a passion for music with global medical responsibility. Founded in 2008 by Stefan Willich, a renowned musician and medical doctor, the orchestra initially featured 60 participants from 12 countries. Today, it includes over 1,800 medical doctors from 60 different countries.

With more than fifteen years of charitable concerts, the WDO has raised global awareness that healthcare is a fundamental human right. The charitable and philanthropic goals can only be achieved with the help of generous donors for each session!

Live recording 8th June 2019 Philharmonie de Paris, France :

The World Doctors Orchestra in Strasbourg

In April 2025, France will have the honor of hosting the World Doctors Orchestra for the second time. Thanks to the support of the University of Strasbourg, the University Hospitals of Strasbourg and their Foundation, the WDO will be hosted in Strasbourg from April 1 to 5, 2025.

The project begins with a chamber music event for the Hospital's patients and staff on April 1, followed by a symposium on music and medicine "Scientifically Sound" held at and with the support of IRCAD. After three intense days of orchestral rehearsals from 2 to 4 April, the WDO musicians will give a charity concert in the Aula of the Palais Universitaire on 5 April at 6pm. Proceeds from this charity concert will go towards musical projects for the University Hospital's patients and staff, as well as medical research projects supported by the Foundation.

The musical program for the WDO's second session in France has been chosen to highlight French composers from the late 19th and early 20th centuries. Three pieces will be presented by the musicians and their conductor, Stefan Willich.

The World Doctors Orchestra needs your support!

All musicians, including the conductor, are volunteers and cover their own travel and accommodation expenses. They also make a personal financial contribution of €400 for each session they participate in.

Despite this, the practical organization of WDO concerts incurs considerable costs: rental of rehearsal and concert venues, security personnel, instrument rentals, travel expenses for soloists, communication, and more.

These charitable concerts could not take place without the generous support of patrons and donors who share the vision and mission of the World Doctors Orchestra. By the end of 2023, WDO has performed 40 concert sessions all over the world, raising nearly 2 million Euros in donations for medical charity. Ticket sales do not suffice to cover the project costs and generate the desired benefits for charitable organizations. Therefore, the WDO actively seeks your support!

It is in this sense of solidarity that the World Doctors Orchestra is appealing to your generosity, with the aim of raising 60,000 euros in donations. Your support is essential if we are to make this event a success and contribute to a worthwhile cause.

Our gratitude

In recognition of your generous support, we are pleased to offer you a ticket to the World Doctors Orchestra charity concert, which will take place on April 5 at 6pm in the prestigious Aula of the Palais Universitaire, for every donation of 400 euros. A donation of 800 euros will entitle you to two tickets, 1200 euros to three tickets, and so on. A unique opportunity to enjoy an exceptional musical moment while supporting a noble cause!

For more informations about the World Doctors Orchestra click [here](#)!

Coordonnées

IHU Strasbourg / Hôpitaux Universitaires de Strasbourg / Université de Strasbourg / IRCAD67000
Strasbourgbarbara.seeliger@ihu-strasbourg.eu